



Bärennews 04/2025



Servus Schützenfreunde,
Gerne berichte ich Euch über die aktuellen Ereignisse im Verein.

Bene von der Melak

Bezirksmeisterschaft mit der Ordonanzpistole in Burghausen



Wir gratulieren den erfolgreichen
Teilnehmern:
v.l.:

Franz Zehetmaier	SG 1809 Grafing	2.Platz (bis 1945)	373Ringe
Claus Fromberger	SG Altötting-Burghausen	1.Platz (bis 1945)	376Ringe
Konrad Jetzlsberger	SG Altötting-Burghausen	2.Platz (ab 1946)	365Ringe
Andreas Berngehrer	SG 1809 Grafing	1.Platz (ab 1946)	371Ringe
Christian Prümm	SV Unterpfaffenhofen	3.Platz (ab 1946)	365Ringe
Andreas Pissinger	SG Altötting-Burghausen	3.Platz (bis 1945)	367Ringe
Johannes Enders	Schießleiter	stellvertr. Bezirksschützenmeister	

13. Preisschießen um den Grafinger Bär

Bei der Jagd auf den Bären am 17. Oktober, herrschte Andrang an unseren Schießständen. Hierzu waren traditionell die befreundeten Grafinger Vereine, wie die Atteltaler Grafing, die Freiwillige Feuerwehr Grafing, sowie die Schützen von Adlerhorst Oberelkofen, Burgschützen Elkofen, SG Schützenheil Steinhöring und dem Grafinger Patenverein der HSG München sowie Vertreter der Stadt Grafing eingeladen.

Der Vorgabe nach, muss ein 111-Teiler erzielt werden, um den Wanderpokal zu gewinnen.

Zur Auswahl standen hierfür Luftgewehr, Luftpistole auf 10 Meter Entfernung oder KK-Gewehr auf 50 Meter.

Mit Freude und Engagement waren alle Schützen und geladenen Gäste dabei, um einen der vorderen Plätze zu erreichen.

Nicht nur eine sichere Hand und ein scharfer Blick, benötigten die Teilnehmer auch eine Portion Glück, um zu gewinnen.

Über 80 Starter haben sich an der Jagd auf den Grafinger Bär beteiligt. Nun stand der Bär zwei Jahre im Grafinger Schützenheim.

Mit Spannung erwarten die Teilnehmer die Siegerehrung und die Bekanntgabe des Gewinners.

Die Freude war groß, als Josef Fertich den diesjährigen Gewinner verkündete.

Der Bär bleibt in Grafing allerdings bei der Freiwilligen Feuerwehr. Mit einer Abweichung von 0,2 war Walter Schmidknecht der glückliche Gewinner und konnte den Wanderpokal freudestrahlend entgegennehmen. Den 2.



Bärennews 04/2025

Platz belegte Josef Grundl von der SG 1809 Grafing mit einer Abweichung von 0,8 und Stephan Andreas von der Freiwilligen Feuerwehr Grafing kämpfte sich auf Platz 3.

Neben dem Wanderpokal erhielten die ersten 30 Platzierten schöne Sachpreise, wobei Grafings 3. Bürgermeisterin Frau Regina Offenwanger den 8. Platz belegen konnte und auch Herr Christian Bauer Grafings 1. Bürgermeister auf Platz 30. landete und noch eine Sachpreis erhielt.

Die Grafinger Schützen freuten sich sehr über die zahlreiche Beteiligung der geladenen Gäste und den gelungenen Abend.



Impressionen des vergangenen Jahres

Arbeiten im Schützenheim sowie am Grundstück

Zweimal kamen im Herbst fleißige Mitglieder zum Arbeiten in den Verein.

Als Dank gab es eine Brotzeit.





Bärennews 04/2025





Bärennews 04/2025



Vereinsausflug zum Christkindlesmarkt nach Augsburg

Unser Vereinsausflug führte uns dieses Jahr in die schöne Residenzstadt Augsburg.

Im Anschluss an die bequeme Busfahrt, erhielten wir eine interessante Stadtführung und haben viel Wissenswerte über die Stadt erfahren.

Anschließend wurden die kulinarischen Spezialitäten des Christkindlesmarktes ausgiebig probiert und genossen.





Bärennews 04/2025

Nikolausschießen

Am 12.12.25 fand unser traditionelles Nikolausschießen statt. 53 Aktive beteiligten sich an der Veranstaltung. Ein mit kleinen Christbaukugeln geschmückter Weihnachtsbaum, gestiftet vom Brennholz Sepp, erwartete die Teilnehmer. Der sich drehende Baum stand ca. 10 Meter von den Schützen entfernt. Aber nicht jede getroffene Kugel war auch ein Treffer. Es war Glückssache, ob und welche Losnummer sich in der Kugel verbarg.

Unser diesjähriger Schützenkönig, war auch bei diesem Wettbewerb ein Glückspilz. Mit dem ersten Schuss traf er eine Kugel, bestickt mit der Nummer 1, sodass er sich als erster einen Sachpreis aussuchen konnte. Entsprechend der Nummernfolge wurden dann die Teilnehmer vom 1. Schützenmeister Josef Fertich aufgerufen und durften sich einen der attraktiven Sachpreise auswählen. Am Ende konnte sich jeder Teilnehmer über einen Gewinn freuen.

Vorweihnachtliche Musik und Adventsgeschichten begleiteten den Abend.

Um der Jugend den Abend zu versüßen, erhielt jeder anwesende Nachwuchsschütze ein gefülltes Nikolaussäckchen.





Bärennews 04/2025



Im Anschluss an die Preisverleihung, veranstalteten wir noch das Gipfelschiessen. Hier versuchten die Teilnehmer mit dem Luftgewehr die Spitze des Baumes zu kappen. Diese Herausforderung schafften die Schützen mit vereinten Kräften. Peter Eller ging als glücklicher Gewinner des Sonderpreises hervor und bekam einen großen Schinken.

Neuaufnahmen im Verein

Folgende Neuaufnahmen dürfen wir begrüßen:

Johanna Prößner, Felix Forster, Marcel Kitze, Nicolas Kitze und Tobias Pannemann.

Wir freuen uns sehr, alle neuen Mitglieder in unserem Verein herzlich willkommen zu heißen und wünschen Ihnen einen erfolgreichen und angenehmen Start bei uns und natürlich „Gut Schuss“.

Neues von der Vorstandschaft

In eigener Sache:

- Wir haben einen neuen Laptop für unsere DISAG-Anlage auf dem 10 Meter Stand erworben. Auch wurde das aktuelle Update durchgeführt. Nun erscheint bei Beendigung des Schießens ein QR-Code, der anschließend in die Shooting App geladen werden kann und so hat man die Möglichkeit, seine Ergebnisse aufzuzeichnen und nachzuverfolgen.



Bärennews 04/2025

- Jegliche Anträge an die Vorstandschaft sind ausgefüllt, unterschrieben und in zweifacher Ausfertigung einzureichen.
- Wir möchten nochmals darauf hinweisen, dass sobald eine Waffe aus der Hand gelegt wird, die rote Sicherheitsschur in den Lauf verbracht werden muss. Der genaue Wortlaut gem. BSSB: Vorgeschriven ist eine durchgängige Sicherheitskennzeichnung (Schnur), welche einen sichtbaren Überstand an der Lademulde und an der Mündung vorweist.
- Da nun einige Mitglieder Ordonanzpistole schießen, gibt es ab nächstem Jahr hierzu auch eine eigene VM-Disziplin.

† Wir gedenken unserem verstorbenen Mitglied Olga Lantukhova.

Unser Mitgefühl gilt ihren Angehörigen.

Liebe Mitglieder,

wir blicken auf ein bewegtes Jahr zurück und danken Euch herzlich für euer Engagement, eure Unterstützung und das Miteinander in unserem Verein. Ein besonderer Dank gilt unseren Aktiven, sowohl den Rundenwettkampfschützen als auch den Helfern und Unterstützern: Ihr habt mit Initiative, Zuverlässigkeit und viel Zeit euren Verein lebendig gehalten und vieles möglich gemacht. Möge Euch die Weihnacht Ruhe, Freude und Zeit mit den Liebsten schenken.

Für das neue Jahr wünschen wir Euch Gesundheit, Glück und viele spannende gemeinsame Momente. Frohe Weihnachten und einen guten Start ins neue Jahr!



Termine:

22.12.25 – 05.01.26	Winterferien
24.12.25	Böllern im Stadtpark um 15.00 Uhr
13.02.26	Faschingsschießen
15.04.26	Königsschießen
16.04.26	Königsschießen
17.04.26	Königsfeier